

Kommunale 2019

AdKOMM heißt in Digitalien willkommen

[30.09.2019] Das Unternehmen AdKOMM präsentiert sich auf der Kommunale mit verschiedenen Partnern. IT-Sicherheit, digitaler Sitzungsdienst, Bürgerservice-Portal und das adKOMM-Redaktionssystem RESI stehen im Fokus.

Willkommen in Digitalien! Unter diesem Titel begrüßt adKOMM die Besucher am Messestand der Kommunale (16. bis 17. Oktober 2019, Nürnberg). Gemeinsam mit Partnerunternehmen rückt der Software-Anbieter laut eigenen Angaben die digitale Sach- und Vorgangsbearbeitung, Datenschutz und Datensicherheit sowie den kommunalen Sitzungsdienst ins Zentrum. Interessierte können sich beispielsweise über die Vorteile einer individuellen Cloud-Lösung oder zur EU-Datenschutz-Grundverordnung beraten lassen. Messe-Highlights kündigt adKOMM auch im Bereich des digitalen Sitzungsdienstes an. Vorgestellt werde etwa das Bürgerservice-Portal und das adKOMM-Redaktionssystem RESI.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2019, IT-Sicherheit, RIS, Bürgerservice